

Forums pour les consommateurs

Test urinaire positif à la morphine

Par Profil supprimé Posté le 29/01/2020 à 22h11

Bonjour à tous,

Je consomme de l'héroïne occasionnellement et je suis en traitement à la méthadone.

J'ai récemment fait un test urinaire qui s'est révélé être positif aux morphiniques...

J'aimerai pouvoir trouver une issue en donnant une "explication", peut-être je pourrais donner l'excuse d'un certain médicament qui aurait pu faire que le test soit positif?

En sachant que sur le papier de résultat, il est déjà écrit que c'est négatif pour la codéine, donc je ne peux pas prendre cette excuse..

Est-ce que quelqu'un aurait des idées ou des conseils à me donner? J'aimerai éviter les problèmes et pouvoir donner une explication car j'y ai trop à perdre...

Merci beaucoup